

NEWSLETTER

September 2020

Abschiedswort des abtretenden Präsidenten Stephan Reichlin:

Lieber Vorstand und Leiter, liebe Turnerinnen und Turner, liebe Sponsoren und Gönner

Ich möchte euch herzlich danken für die tolle Zeit als Vizepräsident und Präsident im Turnverein Bettlach.

Mein Dank geht an den Vorstand und diverse Kommissions-Mitglieder, die eine grosse und wichtige Arbeit leisten und viel Zeit für den Turnverein investieren. Ebenso wichtig sind die Leiterinnen und Leiter, die mit ihrem grossen Engagement für einen runden und spannenden Ablauf in den Turnlektionen sorgen. Weiter zu erwähnen und zu verdanken sind die vielen Helferinnen und Helfer, welche den Turnverein immer tatkräftig unterstützten. Zuletzt gebührt ein grosses Dankeschön den Sponsoren und Gönner für die grosszügige Unterstützung des Turnvereins.

Ich wünsche euch allen eine gute Zeit und alles Gute.

Liebe Grüsse Stephan Reichlin

Absage diverser Anlässe im Turnjahr 2020:

Aufgrund der aktuellen Situation mit dem Coronavirus, mussten wir im Vorstand leider schweren Herzens folgende Anlässe absagen:

- **Herbstanlass 19. September 2020:** Dieser Anlass war als Ersatz für die GV gedacht, damit wir uns doch endlich wieder einmal alle treffen können, um gemeinsam einen geselligen Tag zu verbringen. Unter den vorgegebenen Schutzmassnahmen wäre dieser Anlass alles andere als gemütlich geworden und wurde deshalb abgesagt.

- **Gönnereinzug Mitte November 2020:** Vielen Arbeitnehmer-/innen ist oder war der Weg in die Kurzarbeit nicht erspart geblieben. Dies bedeutet für viele, den Gürtel etwas enger schnallen und auf einige Dinge zu verzichten. In dieser Zeit bei den Leuten zu klingeln und um eine Spende zu bitten, findet der Vorstand nicht angebracht und hat deshalb entschieden den Gönnereinzug 2020 zu streichen.

NEWSLETTER

September 2020

- Unterhaltungsabend 27./28. November 2020: Diese Absage schmerzt uns am allermeisten, und ist uns alles andere als leichtgefallen, ist doch die Turnshow ein absolutes Highlight in unserem Jahresprogramm. Mit der Ungewissheit, wie es mit dem Covid-19 weitergeht und den enormen Auflagen, die beim Durchführen eines solchen Anlasses eingehalten werden müssen, hat sich dann die Mehrheit des OK's und des Vorstands dazu entschieden, auf den Anlass zu verzichten. Natürlich wäre eine verkürzte Turnshow, ohne den zweiten Teil, auch denkbar gewesen. Jedoch sind wir der Meinung, dass der Teil mit Barbetrieb, DJ etc. ebenso wichtig ist um sich anschliessend mit den Besucher/-innen zu treffen und über das Gezeigte auszutauschen. Wir freuen uns auf jeden Fall schon jetzt auf die Turnshow 2021!

Die Weihnachtsfeier hingegen steht immer noch im Jahresprogramm. Wir fänden es enorm schade, auch diesen geselligen Abend streichen zu müssen. Deshalb warten wir noch etwas zu und hoffen, dass sich die Lage bis dahin wieder etwas beruhigt hat.

Ich wünsche euch allen spannende Trainings, egal ob in der Turnhalle oder draussen und vor allem gute Gesundheit. Hoffentlich bis bald wieder mal.

Präsident Tom Bernhard